enishとインデックス子会社、『千年の巨神』タイでの配信に基本合意 ~東南アジアモバイルゲーム展開、第三弾は"せんかみ"に決定~

モバイルコンテンツ事業を行う株式会社インデックス(本社:東京都品川区 代表取締役社長:濵田 康彦、以下 インデックス)のタイ現地法人子会社「インデックスコープタイランド」(本社:バンコク、以下 ICT)と、株式会社enish(本社:東京都港区 代表取締役社長:安徳 孝平、以下エニッシュ)は、エニッシュが展開するスマートフォン向け巨神攻め攻めマンガRPG『千年の巨神』のタイにおける配信ならびに運営に関して基本合意に至りましたことをお知らせいたします。

今回の基本合意により、タイ国内にて『千年の巨神』タイ語版を配信することが決定し、本アプリの配信開始については、すみやかに配信できるよう準備を進めております。

インデックスおよびICTは、アジア地域でのモバイルゲーム配信・運営サービスの拡大を目指しており、エニッシュのLink with Funのスローガンのもと「世界中にenishファンを作りだす」というミッションと方向性が一致し、今回のインデックスのアジア展開第三弾タイトル『千年の巨神』が実現いたしました。

『千年の巨神』タイ語版は、ゲーム内テキストのタイ語翻訳だけではなく、登場するモンスターをタイ向けにカルチャライズするなどの試みも企画しており、タイの文化に精通したICTならではのノウハウを積極的に取り入れていく予定です。



<『千年の巨神』について>

『千年の巨神』は、200種類以上の個性豊かなモンスター達が、かわいく動き回るエニッシュのスマートフォン向けタワーディフェンスゲームです。プレイヤーはモンスター使いとなって、かわいいモンスター達と一緒に迫り来る巨神を攻略していきます。リリース開始以降、利用者の皆様の口コミ等で着実にダウンロード数を伸ばし続け、2014年12月17日にリリース後約1ヶ月でiOS版、Android版累計70万ダウンロードを突破いたしました。

<インデックスコープタイランド社について>

株式会社インデックスの子会社として、2002年4月に設立。タイ国内において100社以上のライセンサーからコンテンツを収集し、東南アジア各国へ配信を行う事業を主に行っています。また、タイのdtacをはじめとする携帯通信事業者やMicrosoft、Samsungなどの世界的な端末携帯ブランドと戦略的パートナーシップ関係を強みとして、モバイルコンテンツ配信の分野で事業拡大に取り組んでいます。また、今後アジア展開の第四弾以降につきましても、近日中に順次発表してまいります。